
АНГАРСК

1. ЧТО НАИБОЛЕЕ ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ УДАЛОСЬ СДЕЛАТЬ В ВАШЕМ 
МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ В 2024 ГОДУ В СФЕРАХ:

1.1. Развития информационной инфраструктуры:
модернизация  ИТ-инфраструктуры,  завершена  работа  по  организации
сегментированной сети с помощью технологии VLAN администрации Ангарского
городского  округа  и  структурных  подразделений.  Удалось  обеспечить  качество
организации  рабочего  времени  муниципальных  служащих  за  счет  модернизации
парка компьютерной и орг. техники.

1.2. Внедрения прикладных программных систем в процесс управления 
муниципалитетом: НЕТ

1.3. Использования федеральных и региональных государственных 
информационных систем в муниципальном управлении: ДА

1.4. Интеграция муниципальных информационных систем с государственными 
информационными системами: НЕТ

1.5. Получения жителями и организациями муниципальных и государственных
услуг в электронной форме: ДА

3. УКАЖИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, КАКИЕ, С ВАШЕЙ ТОЧКИ ЗРЕНИЯ, 
ИНФОРМАЦИОННЫЕ СИСТЕМЫ НЕОБХОДИМО ВНЕДРИТЬ ДЛЯ 
ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ В
ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ:
Система ЭЛЕКТРОННОГО ДОКУМЕНТООБОРОТА

4. ЧТО ПРЕПЯТСТВОВАЛО ВНЕДРЕНИЮ В МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ ВОСТРЕБОВАННЫХ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ В 
2024 ГОДУ?
Отсутствие финансирования

5.  ПЕРЕЧИСЛИТЕ,  ПОЖАЛУЙСТА,  КАКИЕ  НАИБОЛЕЕ  СЕРЬЕЗНЫЕ
ПРОБЛЕМЫ  ВОЗНИКАЮТ  ПРИ  ЭКСПЛУАТАЦИИ  И  РАЗВИТИИ
ЦИФРОВЫХ  ТЕХНОЛОГИЙ  В  ВАШЕМ  МУНИЦИПАЛЬНОМ
ОБРАЗОВАНИИ:
Отсутствие финансирования, КАДРЫ

6. В ЧЕМ ВЫ ВИДИТЕ ОСНОВНЫЕ ПРИЧИНЫ ПРОБЛЕМ, 
ВОЗНИКАЮЩИХ ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ И РАЗВИТИИ ЦИФРОВЫХ 
ТЕХНОЛОГИЙ В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ?
Отсутствие финансирования, КАДРЫ



7.  КАКИЕ  ЗАДАЧИ  СТОЯТ  ПЕРЕД  СЛУЖБОЙ  ИНФОРМАТИЗАЦИИ  ПО
ВНЕДРЕНИЮ  ЦИФРОВЫХ  ТЕХНОЛОГИЙ  В  МУНИЦИПАЛЬНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ В 2025 ГОДУ?
Внедрение  системы  электронного  документооборота  «ДЕЛО».  Обеспечение
информационной безопасности компьютерных систем и сетей.


